

桜区P連だより

発行
桜区PTA連合会
広報情報委員会
第2号

「PTA活動を皆さんと一緒に」

12校のPTA副会長が情報交換

桜区PTA連合会 副会長会 開催

さいたま市PTA協議会桜区連合会(桜区PTA連合会)では、9月8日(土)、プラザウエストにて、平成24年度第一回「副会長会」を開催しました。桜区12校のPTA副会長が一堂に会し、PTA活動についての話題から学校との連携、独自の取り組みなどの情報交換や意見交換を行いました。



桜区の小中学校12校のPTAの副会長30名が出席し、田島小学校PTAの

司会で進められました。PTA活動への関心PTA会員の皆さんが、PTA活動に関心を持ってもらうための取り組みとして、新入生説明会でPTA活動の説明や、広報誌やPTAだよりの活用が紹介されました。

■学校とPTAの連携
学校との連携、情報共有では、年に5〜6回先生方

▲副会長のみなさんが、自分たちのPTAの状況を報告し、意見交換を行いました。

との情報交換の場を設けている学校の報告があり、学校との連携を密にし、本部署員内の情報共有を図る必

要性を確認しました。
■PTA独自の活動
小学生の中学見学会や緑のボランテニア登録制度、花火大会、レッズのハートフルサッカー教室、相撲大会、ドッジボールやビーチボール大会など、さまざまな独自の取り組みが報告さ

れました。
■子どもたちのために
「子どもたちの教育環境を整える」というPTA活動の意義に立ち返って、より良いPTA活動のあり方を考えさせられる副会長会だったと思います。
(取材 上大久保中PTA)



PTA会長たちで、子どもたちが歩く山道に、丸太の木段を作りました。

元気いっぱい『あいさつ運動』2学期

2学期の始め、桜区の小中学校で、『ハッピースマイル!あいさつ運動』が一斉に行われました。夏休みが終わり、真っ黒に日焼けした子どもたちが、元気に登校してきました。子どもたちと気持ちの良い「おはようございます。」のあいさつが交わされました。



12校であいさつが交わされました。(写真 大久保東小学校)

～館岩少年自然の家視察研修・環境整備～

満天の星空に出逢う

8月18日(土)・19日(金)、市P協主催の館岩少年自然の家視察研修・環境整備が行われました。桜区PTA連合会から、武藤理事(中島小P)と米山理事(田島中P)が参加しました。1泊2日の中で、子どもたちと同じ内容を自然体験や学習活動を体験しました。夜に空を見上げると、まさに満天の星空が広がり、本物の「天の川」を見ることができました。館岩少年自然の家も30年目を迎えたそうです。子どもたちが、この自然の家でたくさんさんの貴重な事を学んだり体験したりしていることが良くわかりました。

東日本大震災 被災地子ども支援 アルミ缶資源回収



▲子どもたちが、被災地支援のアルミ缶回収に協力してくれています。(写真 新開小学校)

アルミ缶資源回収に、たくさんのご協力をいただき、ありがとうございます。集まった義援金は、年末に取りまとめ、昨年よりご縁のできた南三陸町の戸倉小学校、戸倉中学校へ送る予定にしています。引き続きご協力をお願いいたします。

■桜区P連 アルミ缶回収実績

	kg	金額:円	残高:円
23年度	3303.0	277,452	76,192
24/4月	240.0	20,160	96,352
5月	478.0	40,152	136,504
6月	514.0	43,176	179,680
7月	455.0	38,220	217,900
8月	419.0	30,797	248,697
9月	518.4	38,102	286,799
10月	466.4	34,282	321,081

※アルミ換算の単価が、8月より@80円/kgから@70円/kgになりました。



【土合小PTA】
アロママッサージ講習会

7月9日(月)、PTA主催のアロママッサージ講習会が行われました。アロマセラピストの市川ひろみ様を講師に、43名が参加しました。「忙しい日常を忘れ、とても癒されました。」という感想が寄せられました。

【大久保小PTA】

地域の夏まつり

7月13日(金)～14日(土)、蒸し暑い中、五関地区の夏まつりに、多くの皆さんが参加してくれました。暑さ対策の水スプレーや水分補給、軽食の手配など、休む暇もなく汗だくになりながら地区委員さんが活躍してくれていました。

【栄和小PTA】

市長とあいさつ運動

7月24日(火)、さいたま市の清水隼人市長が「絆・学校訪問」で来校されました。早朝より、あいさつ運動に参加され、朝礼では市

長から「絆」の色紙をいただきました。

【田島小PTA】

親子ふれあいクリーン活動

8月28日(火)、夏休みラジオ体操の最終日、通学班ごとに学校までの道のりを親子でゴミ拾いを行ないながら登校する「親子ふれあいクリーン活動」が行われました。ラジオ体操の後、子どもたちには参加賞のお菓子が渡されました。

【新開小PTA】

花火大会

夏休みに入ってから、7月27日(金)に、校庭で「花火大会」が開催されました。間近で上がる花火の迫力にびっくりしてしまふ児童もいました。夜空の華やかなショーに酔いしれました。

【大久保東小PTA】

側溝清掃

6月10日(日)、に校庭を使用している少年団の保護者の方や地元ボランティアの方などのご協力により側溝清掃が行われました。土砂や落ち葉を手ぎわよく掃除し、側溝がみちがえらくらいきれいになりました。

【神田小PTA】

アルミ缶資源回収

7月10日(火)、東日本大震災の被災地子ども支援を目的とした、『アルミ缶資源回収』が行われました。アルミ缶を持って登校してくる子どもたちと、あいさつをかわしながら、保護者のみなさんがアルミ缶を回収しました。

【中島小PTA】

親子ボランティア

8月22日(水)、朝9時より校庭にて「親子ボランティア」が開催されました。じりじりと照りつける日差しのもと、総勢一三三名の親子が参加しました。子どもたちも、袋いっぱい枯葉や草を集め、とてもきれいになりました。

【土合中PTA】

チヂミ料理教室

7月4日(水)、『チヂミ料理教室』が行なわれました。講師にキム・ヨンチョ先生をお招きし、32名の参加者が本場の味を学びました。「家でも作りたい」、「和気あいあい楽しかった」と、感想をいただきました。

【大久保中PTA】

ビーチボール練習

9月13日(木)、19時から体育館にてビーチボール練習会が行われました。30名程度のPTAや先生方が集まりました。初体験でもプレーに夢中になりました。大久保中ではビーチボールが多いに盛り上がっています。

【田島中PTA】

部活動壮行会

8月6日(火)、この夏に関東大会、全国大会の出場を決めた部活動および個人選手に対して、PTAと後援会で壮行会を開きました。柔道女子個人で全国3位、水泳個人で全国9位を取る生徒が出ました。

【上大久保中PTA】

花いっぱい運動

5月25日(金)、「花いっぱい運動」を行いました。雨まじりのあいにくのお天気でしたが、みんなできっしりけんめい作業をしました。このお花たちが、上中をとりまく地域のみなさを優しくお迎えしてくれることでしょう。

この夏、ビーチボールに燃えました
～ビーチボール交流会開催～

中学校の体育館を使用し、桜区PTAビーチボール交流会を開催しました。



3回開催しましたが、毎回約60～80名の参加をいただき、熱戦がくりひろげられました。交流会を通じて、他校の保護者や先生とも親睦を深めることができました。

桜区PTAビーチボール交流会結果

■大久保中会場 10月11日(木)			■田島中会場			■上大久保中会場 7月5日(木)		
大久保小	OKB-A	0-3	田島小	A	3-0	大久保小	OKB-A	1-2
大久保小	OKB-B	0-3	田島小	B	1-2	大久保小	OKB-B	1-2
栄和小	さわ	0-3	田島小	C	3-0	栄和小	さわ	2-1
田島小	田島A	3-0	新開小	アッキー	2-1	田島小	田島A	3-0
田島小	田島B	3-0	新開小	イッキ	1-2	田島小	田島B	3-0
新開小	アース	3-0	新開小	シンキ	1-2	新開小	ジュビ	2-1
新開小	アース	2-1	大久保東小	チーム	2-1	新開小	ジャビ	2-1
新開小	ジュビ	1-2	神田小	J	1-2	大久保東小	ホワイト	0-3
大久保東小	ゴッド	1-2	大久保中	大久保	1-2	大久保東小	レッド	1-2
大久保東小	イグレット	0-3	大久保中	大久保	1-2	神田小	J	1-2
神田小	神田1	1-2	田島中	T K Y	0-3	大久保	大久保	1-2
神田小	神田2	1-2	田島中	ジャイ	0-3	大久保	大久保	1-2
大久保中	JASMIN	2-1	田島中	スター	2-1	田島中	ジャイ	3-0
大久保中	JASMIN	2-1	田島中	スター	2-1	上久保	上中	0-3
大久保中	JASMIN	2-1	上久保中	上中	2-1			
田島中	ファン	3-0	上大久保中	上中	3-0			
田島中	モンキ	2-1						
上大久保中	上中	1-2						

※数字は勝数-負数